

Sandro Pérez inicia la temporada con dos podios

27/02/2019



Sandro Pérez y el Monlau Karting Team han arrancado la **temporada de forma muy positiva**, logrando dos podios en el circuito de Chiva. El piloto eldense comenzaba el período de competiciones con el Campeonato de Karting de la Comunidad Valenciana que celebraba su primera cita en el Kartodromo Internacional Lucas Guerrero.

Partiendo desde la **tercera posición en ambas**

mangas, el eldense realizó dos carreras muy positivas en las que terminó en el podio, en el tercer cajón en ambas pruebas. **Pérez se codeó con los pilotos más fuertes del CEK** y aunque era complicado mantener el ritmo de la cabeza de carrera, lo consiguió. Ahora esperan con muchas ganas la primera cita del CEK el próximo 17 y 18 de marzo en Motorland (Aragón). La semana anterior, equipo y piloto realizarán un test en la misma pista aragonesa para llegar en las mejores condiciones.